

Klix 2015 - Dienstag 11.08.2015

2015-08-11 21:56 von Boris Blum

Bedingt durch die erst spät einsetzende Thermik begannen wir den Tag gemütlich mit ein paar Starts an der Winde. So konnten auch unsere Flugschüler einen Windenstart erleben.



Unsere ASK21 mit Flächenhalter Rudi an der Winde

Um uns das Warten auf den Thermikbeginn in der Hitze zu erleichtern, begannen wir mit einer Plane, Zeltschnüren und Hölzern uns ein Sonnensegel zu basteln.



_ Bei der Arbeit...

Unser Plan ging auf und nach kurzer Zeit konnten wir uns im angenehmen Schatten auf unsere Flüge vorbereiten.



_ So lässt es sich aushalten ;-)

Als dann die ersten Anzeichen von Thermik zu erkennen waren, haben wir unsere Flugzeuge an den Start geschoben und Michael brachte uns alle sicher nach oben.



_ Die Schlepperei beginnt

Zwar wurden nicht so große Strecken geflogen, wie es in den letzten Tagen der Fall war, jedoch können sich auch die heute erfliegenen Strecken sehen lassen.



— Einer der vielen Badeseen aus der Luft

Einen Kommentar schreiben